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为老干部做好服务
本报讯"记者 王一博#昨日召开的老干部工作会

议指出$今年我市将进一步落实老干部待遇政策$不断
健全和完善%三个机制&$改善老干部管理服务工作'市
委常委(组织部部长姚待献出席会议'

&$$!

年$我市各级老干部部门完善离休干部离休费
保障机制(医疗费保障机制和财政支持机制$充分发挥了
老干部作用' 截至去年年底$我市有离休干部

!$&$

人'

今年我市将突出医疗保障这个重点$ 探索财政支
持的最佳方式$进一步创新老干部的联动机制$提高服
务质量$为老干部提供更加细致周到的服务'

姚待献指出$老干部是我们党的宝贵财富$各级老
干部部门要切实把老干部的政治待遇落实好$ 照顾好
他们的生活$充分发挥老干部的政治优势(智慧优势和
经验优势$努力使我市老干部事业跃上新台阶'

"./01.234

加强学习提高素质
本报讯 )记者 王文霞 实习生 冉艳芳 通讯员 郝

宇杰#昨日$我市县处级干部进修班(中青年干部培训班
和市直处长( 县区局长学习班在市委党校举行开学典
礼'市委常务副书记(市委党校校长马懿出席开学典礼'

此次学习主要围绕科学发展观与执政能力建设(

郑州经济社会跨越式发展( 政府管理创新与领导者素
质三个单元来进行课程设置$内容涉及政治(经济(管
理(社会等多方面$学时

%

个月'

马懿要求$推进郑州跨越式发展的关键在于狠抓各
项工作的落实$参加学习的同志要有强烈的事业心和责
任感$勇于负责$敢于负责$善于负责$认真解决工作中
存在的问题' 加强学习$ 倡导认真求知学习的氛围$同
时$注意总结研究方法$突出重点' 通过学习$完善和提
高领导干部的各项素质$为郑州的发展再作贡献'

567%"89:;<=6

强化产业结构升级
本报讯)记者 陈锋 实习生 冯亚平#%做强做大优

势产业
)

加快发展高新产业
)

改造提升传统产业$加快向
工业强市迈进'&昨日召开的全市加快工业结构调整工
作会议$把今年定为全市%工业结构调整年&'

近两年来$全市工业经济呈现出速度加快(效益提
高(后劲增强的好形势' 但是$我市工业经济发展中的
结构性矛盾仍十分突出'

会议确定$ 全市工业结构调整的核心是进一步强
化产业结构升级$把汽车(装备制造(煤电铝(食品(电
子信息( 生物化工与制药( 新材料等作为产业发展重
点$从政策(资金等方面$推动工业产品结构由初级为
主向中高端和高附加值为主转变

)

产业结构由原材料
为主向高加工度为主转变

)

工业发展由资源主导型向
创新主导型转变

)

增长方式由粗放型向集约型转变'

到
&$*$

年$ 全市规模以上工业增加值达到
*&$$

亿元$年均增长
*!+

*工业投入达到
!"$

亿元$年均增
长

&$+

* 力争销售收入超百亿元的企业数达到
,

个$

上市企业达到
&#

个* 高新技术产业增加值占规模以
上工业的比重达到

%$+

以上$轻重工业比重由现在的
&$",$

调整为
%$""$

* 万元工业增加值综合能耗下
降

&#+

以上' 会议还把今年定为全市%工业结构调整
年&' 通过努力$全市规模以上工业增加值年底将达到
-*$

亿元$销售收入突破
%$$$

亿元'

市委常委(副市长胡荃参加会议'

)相关报道见
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漯河市考察团莅郑
>?!"@9ABCDEFGHE

本报讯)记者 覃岩峰#昨日 $漯河市委常
委(副市长曹存正带领漯河市政府考察团莅郑$

诚邀我市思念( 三全等食品龙头企业参加在漯
河市举行的中博会食品分会'

考察团先后到思念(三全两家食品企业进行
实地参观' 郑州思念食品有限公司是中国最大的
专业速冻食品生产企业之一$目前以

%$

万吨的年
生产能力位于国内同行业前列' 而郑州三全食品
股份有限公司是中国生产速冻食品最早( 规模最
大(市场网络最广的企业之一' 曹存正代表漯河市
政府邀请两家企业$参加

.

月
&"

日在漯河举行的
中博会食品分会'

在随后召开的座谈会上$市委常委(副市长
胡荃表示$以双汇为代表的漯河食品企业发展很
快$在河南食品行业占据重要位置$希望两市加
强交流与合作$在经济领域相互促进$共同繁荣'

3!位企业家获奖帕拉丁
本报讯)记者 陈锋 实习生 冯亚平#昨日$市政府

通报表彰在工业结构调整中贡献突出的
*&

位企业家$

并分别奖励他们一辆帕拉丁汽车'

这
*&

位企业家分别是!郑州宇通客车股份有限公
司董事长汤玉祥(中铝河南分公司总经理王锡慧(河南
少林汽车股份有限公司总经理周聚民( 河南恒星科技
股份公司董事长谢保军( 河南豫联能源集团有限责任
公司董事长张洪恩(郑州铝业股份有限公司董事长李丛
福(金星啤酒集团有限公司董事长张铁山(河南省新郑
烟草)集团#公司总经理赵志正(河南华晶超硬材料股份
有限公司董事长郭留希(郑州威科姆电子科技有限公司
总经理贾小波(郑州东方企业集团有限公司董事长魏国
钊(郑州裕中发电有限责任公司总经理江心光'

我市昨日召开"讲正气#树新风$主题教育活动动员大会

!"#$%&'( )*+,-./0

本报讯 )记者 潘燕 #昨日 $我市召开
%讲正气(树新风&主题教育活动暨优化经
济发展环境工作动员大会' 该主题教育活
动从

%

月下旬开始' 省委常委(市委书记王
文超在会上要求$切实加强干部作风建设$

优化经济发展环境$ 为实现我市经济社会
跨越式发展提供有力保障'

市领导王文超(马懿(郝建生(杨惠琴(

白红战(李秀奇(李柳身(王璋(杨丽萍(姚
待献(穆为民(赵瑞东(胡荃(高建慧(李建
华(王小平在主席台就座' 会议由市委副书
记(市长赵建才主持'

市委常委(市纪委书记王璋就搞好%讲
正气(树新风&主题教育活动作动员' 他要
求$紧密联系郑州实际$高标准组织开展好
%讲正气(树新风&主题教育活动$促进我市
领导干部作风不断转变$ 促进经济发展环
境不断优化$以此推动各项工作的落实'

王璋对我市领导干部作风中存在的突
出问题进行了剖析' 他说$在个别地方(个
别领导干部身上还存在一些突出问题$群
众形象地称之为%八病&缠身!一是诚信缺
乏症$戴假面具$心口不一' 二是思想浮躁
症$思想浮躁$工作浮肿$作风浮漂' 三是学
习淡化症$学风不浓$不思进取' 四是服务
冷漠症$不愿为群众办实事$态度恶劣$铁
石心肠' 五是效率低下症$办事推诿扯皮$

拖拖拉拉$缺乏雷厉风行的作风' 六是本领
恐慌症$遇到问题手足无措$一筹莫展' 七
是信念淡薄症$信仰动摇$意志衰退' 八是

政令梗堵症$有令不行$有禁不止' 开展%讲
正气(树新风&主题教育活动$切实把干部
作风建设放在更加突出的位置抓紧抓好$

是全面落实科学发展观( 实现我市跨越式
发展任务的需要$ 是构建社会主义和谐社
会(促进我市和谐稳定的需要$也是提高党
员干部队伍素质( 开创反腐倡廉工作新局
面的需要'

王璋指出$在%讲正气(树新风&主题教
育活动中$要突出重点$着力解决干部作风
中存在的六个方面突出问题!学风不浓(玩
风太盛*宗旨意识淡薄(脱离群众*效率低
下(本领欠缺*做功不实(心浮气躁*独断专
行(有令不止*为政不廉(以权谋私'

王璋要求 $通过 %讲正气 (树新风 &活
动$思想素质要有新提升$干部作风要有新
转变$优化环境要有新突破$跨越式发展要
有新成效$群众满意度要有新提高' 要着力
解决基层和群众反映强烈的突出问题$以
基层和群众是否满意来检验干部作风建设
的成效'

王文超在会上就开展 %讲正气( 树新

风& 主题教育活动和优化经济发展环境工
作提出要求'

要统一思想$提高认识$切实增强抓好
干部作风建设和优化经济发展环境的使命
感和紧迫感' 王文超说$全市各级各部门和
广大干部要把干部作风建设和优化经济发
展环境工作有机地结合起来$ 把稳定优化
经济发展环境作为作风建设的关键环节和
重要内容$ 以良好的作风营造良好的发展
环境$从而真正把这项工作抓实抓好'

要突出重点$ 抓住关键$ 以良好的干
部作风和发展环境促进我市跨越式发展'

王文超指出$ 加强干部作风建设( 优化经
济发展环境$ 是一项复杂的系统工程$ 必
须突出重点( 抓住关键$ 标本兼治( 常抓
不懈$ 着力解决干部作风不实和群众反映
强烈的突出问题' 要加强学习$ 着力提高
干部队伍的整体素质* 要以突出整改为重
点$ 从群众要求最强烈的事情做起$ 加大
整改力度$ 着力解决基层和群众反映强烈
的问题* 要以增强效能为核心$ 着力营造
宽松开明的政策环境( 廉洁高效的服务环

境( 诚实可信的信用环境( 公正严明的法
制环境* 要以制度约束为保证$ 着力健全
管理规范的有效机制$ 促进各部门( 各岗
位工作作风的转变'

要加强领导$精心组织$确保活动取得
明显成效' 王文超说$加强干部作风建设和
优化经济发展环境工作$ 又是一项十分重
大而又非常紧迫的工作$要达到预期目的$

必须在全市形成上下互动( 步调一致的工
作格局$严把质量关$确保不走过场(不流
于形式(不做表面文章$务求取得实实在在
的效果' 要领导带头$做到严格责任(严格
管理(严格惩处*要精心组织$做到方案务
实(措施扎实(问题查实*要讲求实效$做到
注重效率(提高效能(保证效果'

王文超强调$加强干部作风建设$优化
经济发展环境$既是落实省委%讲正气(树
新风 &主题教育活动的创新举措 $也是我
市实现跨越式发展的必然要求' 我们一定
要进一步统一思想$加强领导$精心组织$

扎实推进$ 务求作风建设取得新突破$努
力开创各项工作的新局面$ 为实现我市经
济社会跨越式发展提供有力保障$ 作出新
的贡献'

市四个班子领导出席会议' 市直机关
各单位中层正职以上领导干部$各县)市#

区四个班子主要负责同志(纪委书记(组织
部部长(宣传部部长(优化办主任$市属企
事业单位(高等院校负责人参加会议'
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干部作风整顿六重点
!

学风不浓!玩风太盛"

!

宗旨意识淡薄!脱离群众"

!

效率低下!本领欠缺"

!

做功不实!心浮气躁"

!

独断专行!有令不止"

!

为政不廉!以权谋私#

昨日% 黄河风景

名胜区炎黄二帝塑像

脚下的碑刻&炎黄赋'

开始了镶嵌金箔工

作%该碑刻高
%/%

米%

长
%$

米%全篇
.,#

个

字%贴"金$工作预计

在
&#

日完成(

本报记者
陈 靖 摄
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认真总结经验 保持清醒头脑 更加扎实工作
努力开创河南经济社会又好又快发展新局面

本报讯 )河南日报记者 平萍 万川明

本报记者 武建玲#

%

月
&*

日$省委书记(省
人大常委会主任徐光春在省委常委( 郑州
市委书记王文超等陪同下深入郑州高新技
术产业开发区调研' 他强调$各级党委(政
府要认真总结经验(保持清醒头脑(更加扎
实工作$ 努力开创河南经济社会又好又快
发展新局面'

郑州高新技术产业开发区始建于
*-,,

年$

*--*

年被国务院批准为国家高新技术
产业开发区' 多年来$该区坚持以经济建设
和提高自主创新能力为中心$ 致力于发展
高新技术产业$形成了以电子信息(生物医
药( 光机电一体化( 新材料四大产业为主
导$以专业园区为依托的产业发展格局$综
合创新能力在全国

#.

个国家级高新区中
位居前列'

在郑州高新技术产业开发区$ 徐光春
一行先后考察了河南华晶超硬材料股份有
限公司(郑州威科姆电子科技有限公司$并
与开发区的负责人( 省市各有关部门的负
责同志就当前经济工作和开发区建设问题
进行了座谈'

坚持发展不放松#抓住发展不动摇

在先后听取了郑州市市长赵建才(郑
州高新技术产业开发区管委会主任李建民
的工作汇报后$徐光春作了重要讲话'

徐光春说$

&$$!

年是我省近几年来发
展最好的一年$ 经济社会呈现出良好的发
展态势$实现了%十一五&的良好开局$为今
后发展打下了坚实基础' 今年开局也很好$

从
*

(

&

月份看$经济发展速度(财政收入(

农业生产等方面都不错' 我们要全面贯彻

落实科学发展观$认真总结经验$保持清醒
头脑$以更加良好的精神状态$以更加有力
的工作措施$以更加务实的工作作风$扎扎
实实开展工作$保持这一良好的发展势头$

确保全面完成今年的各项目标任务$ 实现
经济社会又好又快发展'

徐光春说$最近$党中央对河南工作提
出了坚持科学发展(着力改善民生(构建和
谐社会的三项要求' 这三项要求中科学发
展是关键$只有发展了$才能更好地改善民
生$ 才能更好地构建和谐社会' 徐光春指
出$河南之所以呈现经济社会全面发展(快
速发展的好势头$ 形成了令外界广泛关注
的%河南现象&$最重要的原因就是无论在
什么样的情况下$ 我们都能够始终坚持发
展不放松$抓住发展不动摇$推动发展不松
劲$这是我们这几年经济工作最重要(最根

本的一条经验'

四大作用要充分发挥

徐光春进一步分析指出$ 河南经济社
会发展呈现良好发展势头$%四大因素&发
挥了重要作用' 一是资本(劳动力和技术这
三大要素发挥了驱动作用' 资本(劳动力(

技术进步是对经济发展起关键作用的三大
要素$比较充裕的资本(比较充裕的劳动力
以及技术进步方面的长足发展$ 对整个河
南的经济发展起到了至关重要的驱动作
用' 二是投资(消费和出口这三驾马车发挥
了拉动作用' 没有一定的投资规模$就不会
有这么快的发展速度$ 就不会有这么好的
效益$同时消费和出口增长较快$投资(消
费和出口这三驾马车有力地拉动了河南经
济社会的发展' )下转第二版#


